



Feuerwehr Fohnsdorf
+43 3573 24311222



Ein voller Erfolg

Bereits vorheriges Jahr war der Andrang auf die Osternestsuche bei der Fohnsdorfer Feuerwehr groß, heuer konnte die Feuerwehr nochmals rund 50% mehr Anmeldungen verzeichnen.

Über 240 Kinder warteten auf den Startschuss, ehe Kommandant Leo Temnitzer pünktlichst um 14:00 Uhr die Suche startete. Neben der Osternestsuche standen den Kindern drei Hüpfburgen zur Verfügung, auch ein Kinderschminken organisierte die Feuerwehr. Zudem gab es Süßigkeiten, Zuckerwatte sowie eine Kinderdisco. Ein besonderes Highlight war der Besuch des Osterhasen, dieser ließ die Augen der Kinder funkeln. Weiters präsentierte der Veranstalter eine kleine Fahrzeugausstellung mit diversen Sonderfahrzeugen. Hier gilt ein großer Dank an die Stadtfeuerwehr Judenburg, Stadtfeuerwehr Knittelfeld, Freiwillige Feuerwehr Zeltweg Stadt, Freiwillige Feuerwehr Apfelberg, Freiwillige Feuerwehr Hetzendorf, Feuerwehr Farrach sowie bergdienst.at, die die Fahrzeuge stundenlang zur Verfügung gestellt haben.

Wir freuen uns bereits auf das nächste Jahr!

